

# IWO

## Babinsa Koramil Baras Bersama Warga Gelar Karya Bakti di Dusun Makmur.

M Ali Akbar - [SULBAR.IWO.OR.ID](http://SULBAR.IWO.OR.ID)

May 26, 2024 - 13:01



Pasangkayu,— Menjawab tantangan bencana alam dan kesehatan, Babinsa



Koramil 1427-03/Baras bersama Kepala Desa dan warga masyarakat Dusun Makmur, Desa Bajawali, Kecamatan Lariang, Kabupaten Pasangkayu, menggelar aksi karya bakti. Kegiatan ini bertujuan untuk membersihkan selokan dan lingkungan sekitar demi mencegah banjir serta wabah penyakit yang disebabkan oleh sarang nyamuk.  
Minggu (26/5/2024)



Aksi gotong royong yang berlangsung penuh semangat ini dipimpin langsung oleh Babinsa Koramil 1427-03/Baras, Serda Rianto. Dalam keterangannya, Serda Rianto menekankan betapa pentingnya kerja bakti ini untuk memastikan lingkungan tetap bersih dan sehat. "Kegiatan ini tidak hanya untuk kebersihan, tetapi juga sebagai langkah antisipasi terhadap potensi bencana banjir dan penyakit demam berdarah yang disebabkan oleh nyamuk," ujar Serda Rianto.

Kepala Desa Bajawali, I Ketut Langga, S.I.P., mengapresiasi kehadiran dan peran aktif Babinsa dalam kegiatan ini. "Terima kasih kepada Babinsa Koramil 1427-03/Baras yang telah hadir dan bersama-sama dengan warga kegiatan ini. Semoga kolaborasi ini terus berlanjut demi kebaikan bersama," ungkapnya.

Karya bakti ini menjadi bukti nyata semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan yang tetap hidup di tengah masyarakat Dusun Makmur. Dengan sinergi antara aparat desa dan masyarakat, diharapkan wilayah ini dapat terhindar dari berbagai potensi bencana yang mengancam.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga mengajarkan nilai-nilai kebersamaan dan kepedulian terhadap sesama, serta pentingnya menjaga kebersihan lingkungan demi kesehatan dan kenyamanan bersama. Warga Dusun Makmur pun berharap agar kegiatan serupa dapat rutin dilaksanakan, guna menciptakan lingkungan yang lebih baik dan sehat.

Semoga menjadi inspirasi bagi desa-desa lain untuk lebih peduli terhadap kebersihan dan kesehatan lingkungan mereka.